
令和３年度 第８回飾区農業委員会総会議事録 

（令和３年１１月１９日） 

 

１ 日 時  令和３年１１月１９日（金)  午後３時３０分 

 

２ 場 所  テクノプラザかつしか 第２会議室 

 

３ 出欠席 

出席者【委 員】 委員 木下 憲明 

委員 若林 武人 

委員 佐野 慶一 

委員 清水 克幸 

委員 清水 慶治郎 

委員 齊藤 國松 

委員 細谷 浩 

委員 三田 浩祥 

委員 前田 芳幸 

 

【事務局】 産業観光部長 吉本 浩章 
産業経済課長 倉地 儀雄 

経済企画係員 久保 昂輝 

 

      欠席者【委 員】 委員 持田 昌弘 

         

４ 議 事  (１) 開会 

      （２）議案  

（３）報告事項等 

（４）その他 

（５）閉会 

 

５ 会議の結果 

 

 

 

 



【議長】 

ただ今から令和３年度第８回飾区農業委員会総会を開会致します。 

  それでは、庶務報告を【事務局】からお願い致します。 

【事務局】 

本日の出席委員は９名です。農業委員会法第 27条３項の規定により、出席者が総委 

員数の過半数を超えていますので本会は成立致します。 

【議長】 
  ありがとうございました。続きまして、議案第９号（特定農地貸付けに関する農地法等

の特例に関する法律施行令第４条第１項の規定に基づく申請の承認について）、事務局

より説明お願い致します。 

【事務局】 

  それでは、議案第９号（特定農地貸付けに関する農地法等の特例に関する法律施行令第

４条第１項の規定に基づく申請の承認について）、ご説明致します。 

  （別紙にて説明） 

  ご審議のほどよろしくお願い致します。 

【議長】 

  本件について、ご質問等ございますか。 

  （質疑なし） 

  本件について、ご承認よろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

  それでは、この議案を承認します。 

  引き続きまして、（３）報告事項等について事務局より説明お願い致します。 

【事務局】 

農地法第４条第１項第８号の規定による届出について、お手元の資料によりご報告致

します。 

（別紙にて説明） 

農地法第５条第１項第７号の規定による届出について、お手元の資料によりご報告致

します。 

  （別紙にて説明） 

続きまして、農地の転用事実に関する照会について、番号、土地の所在、地番、地目、 

地積、土地所有者住所・氏名、現況、調査年月日、照会元の順にご報告させていただき 

ます。 

  （別紙にて説明） 

【議長】 

ただ今の件について、何かご質問等ございますか。 

  （質疑なし） 



それでは引き続き、（４）その他について事務局よりお願い致します。 

【事務局】 

  それでは、資料１をご覧ください。「国への要望ならびに都への意見に関する内容の検

討について」ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

  ただ今の件について、ご質問等ございますか。 

【齊藤委員】 

  東京の農業ということで地方の農業とは温度差があるとは思いますが、世界の先進国

の中でイギリスは農業者の所得の 80％が国の補助金で賄われている。コロナ禍という

状況で自国の食糧自給率を上げないでどうするのかが懸念される。日本の自給率は極

めて低く、一方でコメ余り現象が起きている。国や東京都が農業者にどうやって援助す

るかを考えてほしいです。また、新規参入者にも手当てしてほしい。 

小学生と関わる機会があるが将来農業に携わってもらえればと考えています。 

【細谷委員】 

都立水元公園に農業公園を設けるのはどうか。ご検討いただきたい。 

【前田委員】 

  新規就農してみたい人が多いらしいが実際に増えていくことは難しいのではと考えて

いる。そこで、兼業農家に対しての控除を大きくするか税金を安くすることはできない

か。 

【清水慶治郎委員】 

  今は難しいと思うが、今後３～４０年先の人口減少で宅地が減った時にそういうこと

も必要になるかもしれない。 

【議長】 

 その他、ご質問等ございますか。 

 （質疑なし） 

 それでは、事務局でただ今の意見を集約お願いします。  

  引き続き事務局より、（４）その他についてよろしくお願い致します。 

【事務局】 

  それでは、資料２をご覧ください。「都内区市町村農業委員会長と東京選出国会議員と

の意見交換会について」ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

ただ今の件について、ご質問等ございますか。 

（質疑なし） 

それでは、引き続き事務局より、（４）その他についてよろしくお願い致します。 

 

 



【事務局】 

  続きまして、資料３をご覧ください。「野菜収穫オリエンテーリング実施報告について」

ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

  ただ今の件について、何かご質問等ございますか。 

  （質疑なし） 

それでは、引き続き事務局より、（４）その他についてよろしくお願い致します。  

【事務局】 

  それでは、資料４をご覧ください。「第 58回葛飾区秋野菜品評会の開催に伴う後援及び

賞状交付について」ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

ただ今の件について、何かご質問等ございますか。 

（質疑なし） 

引き続き事務局より、（４）その他についてよろしくお願い致します。  

【事務局】 

  それでは、資料５をご覧ください。「農業委員会７０周年記念事業 令和３年度農業委

員会活動推進フォーラムの開催について」ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

ただ今の件について、何かご質問等ございますか。 

（質疑なし） 

引き続き【事務局】より、（４）その他についてよろしくお願い致します。  

【事務局】 

  それでは、資料６をご覧ください。「農業応援サポーター養成講座登録証交付式につい

て」ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

  ただ今の件について、ご質問等ございますか。 

  （質疑なし） 

  それでは最後に、参考資料についてご説明お願いいたします。 

【事務局】 

  それでは、参考資料をご覧ください。「第３８３号 東京都農業会議情報」「葛飾元気野

菜販売促進キャンペーンチラシ」について、皆様に情報提供させていただきます。 

【議長】   

 ありがとうございます。その他何かございますか。意見もないようですので、これにて

令和３年度第８回葛飾区農業委員会総会を閉会致します。 

 

 


